



CARTA VIRTUAL No 318 - 7 DE MAYO DE 2016

Redacción: Carlos Cortés.

LAS LEYES DE COLEMAN

Como lo habíamos mencionado previamente habían alertado sobre las complicaciones que se presentan en nuestro ejercicio profesional y por lo tanto lo que publica El Tiempo –Mayo 5 de 2016- . no es novedad, pero se reproduce por la actualización en las cifras. El resumen del artículo dice: "E.E. UU.: errores médicos causan muchas muertes . País (AFP) Los errores médicos son la tercera causa de muerte en EE.UU tras las enfermedades cardiovasculares y el cáncer, con unos 250.000 fallecimientos anuales según un estudio publicado en la revista "British Medical Journal". La gente muere por errores en el diagnóstico, sobredosis de medicamentos, cuidados fragmentados, problemas de comunicación o complicaciones evitables, dice Martin Makary, coautor del estudio.

LIDER

"En economía y negocios" es como se anuncia Portafolio; sin embargo suele traer datos de interés general que por eso se reproducen. Así, en su publicación del – 30 de Abril y 1 de mayo en una página que dedica AL ADECUADO MANEJO DEL DOLOR der lee: " Los últimos datos del sector

salud señalan que el 76 % de los colombianos ha sufrido de dolor en los últimos años seis meses. "Mas adelante trae la definición de dolor crónico " que dura mas de seis meses" y en otra frase agrega: " Muchos pacientes creen que si padecen cáncer deben aguantar el dolor y eso no es así" y "los costos a causa del lumbago son 19.000 millones".

LO QUE NOS ESPERA

No es solo la disminución anual de la pensión sino que gane el candidato oficialista o el otro, el de las chuzadas, según los entendidos- Rudolf Hommes; El Tiempo. OTRA REFORMA TRIBUTARIA?. Mayo 11 de 2014-. Harán pues " se justifica una revisión a fondo de la estructura tributaria y de gasto en Colombia y ameritarían mayores impuestos, entre ellos los gravámenes al capital- afortunadamente no tenemos- si no fuera porque la estructura clientelista de asignación y aplicación del gasto convierte buena parte de los impuestos en mermelada" que ahora han dado en llamar inversión social para justificarla.

